De nombreux projets pour les cyclos sportifs

Une quarantaine de personnes étaient présentes à l'assemblée générale du club sportif des Cyclos couxois samedi soir au Fabricou.

Le président Jérôme Quintana a ouvert la séance en évoquant le nombre de licenciés : ils sont 45 à ce jour. Il a aussi remercié les différents partenaires avant de détailler le bilan de la belle saison 2016. Il est revenu sur les participations aux différentes cyclosportives de la région: la Corima, la Drômoise et l'Ardéchoise, notamment avec une belle victoire par équipe sur le parcours de 220 kilomètres. Jérôme Quintana a évoqué le joli bilan de la deuxième édition de la randonnée La Couxoise avec 260 participants et 6 beaux parcours, mais aussi le très beau chrono du Bénas avec 152 participants, 40 bénévoles formidables, et un nouveau record de l'épreuve et un geste pour la Ligue contre le cancer de 200 euros.

Le club a fait de belles performances

Enfin, la traditionnelle journée familiale des cyclos couxois a eu lieu au Lac Saint-Martial qui a été un bon moment partagé. Le président a également rappelé les belles performances pour la FSGT comportant 18 épreuves et « où notre club est allé chercher la 2º place juste derrière le club de Pierrelatte mais devant de grosses structures comme Montmeyran-Valence, Tain-Tournon, Donzère et à la clé de belles places en individuel pour Régis Chabert, Bertrand Cochard, Sébastien Vernet, Fabrice Méjean, Jules Chasson-Chambonnet, Rémy Quintana, Léon Lacour et Bastien Brès et moimême ».

Le président a ensuite abordé les projets 2018 : le stage de début saison en avril au plan de Latour dans le Var. Des séjours VTT et objectif VTT avec le raid du Pont d'Arc et les monts d'Ardèche, la Couxoise, le chrono du Bénas en août. L'assemblée s'est poursuivie autour d'un verre et d'un repas partagé.

Brigitte DUMAS



L'association compte 45 licenciés.